

f (<https://www.facebook.com/Córdoba-Hoy-1610171279248048/timeline/>)

t (<https://twitter.com/cordobahoyes>)

g+ (<https://plus.google.com/116505874838311463147>)  (/rss/listado)

CC (<http://creativecommons.org/licenses/by-nc-nd/2.5/es/>) 
Miércoles, 26 de Octubre de 2016

córdoba hoy



MEJORA DE LA RECOGIDA DE RESIDUOS EN EL CASCO HISTÓRICO

Córdoba lidera el proyecto Intherwaste Project de mejora de la gestión de residuos en áreas Patrimonio de la Humanidad

Representantes de las ciudades de Tallín, Cracovia, Porto y Siracusa se han reunido en Córdoba para poner en común experiencias e iniciar el trabajo del proyecto, que concluirá en marzo de 2021

TEMAS > CÓRDOBA (/SEARCH/GOOGLE?Q=CÓRDOBA&IE=UTF-8&CX=014921151683339513877:M8YKADCDC4) | INTHERWASTE (/SEARCH/GOOGLE?Q=INTHERWASTE&IE=UTF-



 Pedro García, en el centro, junto a los responsables del Intherwaste Project en Córdoba

> 27/04/2016 09:57 H. > | LUCÍA ABAD



(<http://www.cordobahoy.com>)

Córdoba, a través de la empresa Saneamientos de Córdoba (Sadeco) liderará durante los próximos cinco años el proyecto Intherwaste Project, que hoy se ha inaugurado oficialmente con unas jornadas en las que toman parte representantes de las ciudades Patrimonio de la Humanidad Tallin (Estonia), Cracovia (Polonia), Porto (Portugal), Siracusa (Italia) y Córdoba, así como técnicos de la Junta de Andalucía y representantes vecinales.

El presidente de Sadeco, Pedro García, ha señalado que el objetivo de este proyecto es abordar todo lo que tiene que ver con la recogida y tratamiento de residuos en zonas Patrimonio de la Humanidad, con el objetivo de "hacer más eficientes las empresas" y "cada vez más fácil esta recogida de residuos".

García recordó que Córdoba es "un referente" en lo que a integración de la recogida de residuos urbanos en Casco Histórico se refiere. Así recordó que se ha hecho un importante esfuerzo por soterrar contenedores para "eliminar la contaminación visual que supone en un Casco Histórico ver la basura en mitad de la calle" y que se han puesto en marcha iniciativas como los Ecopuntos.

De hecho, compartir experiencias y avanzar en iniciativas más eficientes que sirvan de ejemplo para otras ciudades, Patrimonio de la Humanidad o no, es también uno de los objetivos de este proyecto, que contará con un presupuesto de 1.292.458 euros, de los que 1.098.589 serán aportados por el programa europeo Interreg Europa, siendo el resto puesto por los socios del proyecto.

